

四賀公民館報

第362号

御意見・御希望・お問い合わせは四賀公民館まで… TEL 64-3112

四賀の世帯数・人口

世帯数	1,809	世帯
人口	3,749	人
男	1,819	人
女	1,930	人

(令和8年1月1日現在)

二十歳になられた皆さま
おめでとうございます!

1月11日(日)に令和8年
松本市ハタチの記念式典が
キッセイ文化ホールで開催さ
れました。四賀地区では29名
の方が新二十歳を迎え、内
22名の皆さんのが参加されまし
た。四賀地区は松本市に編入合
会田中学校

新二十歳の方から目標や抱負を寄せていただきました。

理科の面白さを伝え、生徒の探究心と好奇心を育てることのできる教員を目指す。
大塚 宗汰

地元に帰って公務員として地域をより良いものにするために頑張ります!!
齊藤 淳月

4月から始まる社会人生活を前向きに頑張りたい。
H.H

現時点では明確な夢や抱負はありませんが、経験を積みつつ、探していくた
マツダ

高等学校の保健体育科教員
坪田 麻央

修行が終わって四賀に戻ってきたら両親と一緒にお寺から地域を盛り上げていき
たいです。
真田 悠丞

併後もうすぐ21年。皆さんの
1年先輩です。村時代からは
状況が大きく変わりました
が、若い皆さんと力を合わせ
未来に向けた新しい地区づくり
を進めていきたいもので
す。新たな節目を迎えた皆さ
まのご健勝とご活躍を心より
お祈り申し上げます。

太田選手金メダル
おめでとうございます!



＝太田選手のコメント＝
17年の競技人生を振り返つ
てみると、語りきれないほど
いろんな出来事があり、苦し
いことが多かったですが、家
族や仲間からの応援とサポー
トが支えになりました。東京
デフリンピックまでの軌跡と
情熱と感動、そしてみんなで
勝ち取った金メダルは一生の
財産となりました。応援あり
がとうございました。

11月15日(土)から26日(水)
まで初めて日本で開催された
「東京デフリンピック」にお
いて、刈谷原町出身の太田歩
さんが、バドミントン競技「混
合団体戦 金メダル」「男子
ダブルス4位入賞」を見事獲
得しました。

世界の平和を願い
歌で綴る戦後80年



1月5日(月)に支所で開
催され、午前午後の部合わせ
て13名の小中学生が参加しま
した。小峰真佐子先生の指導
のもと、納得のいい一枚が
仕上がるまで集中して取り組
んでいました。

年の始めの書き初め教室

から未来へ

の平和を願
う気持ちが
歌聲になつ
て響き渡り
ました。

文化祭 11月15日土～16日日 四賀支所

地区住民が丹精を込めて仕上げた書画や手芸作品などに加え、地区内の保育園、小中学校の子どもたちの作品や福祉施設利用者の力作も展示。支所内は明るく豊かな色どりで満たされました。

新そば祭りやチャリティーバザー、飲食の販売なども行われ、多くの人が秋の締めくくりの地区的恒例行事を楽しみました。



四賀地区文化祭&芸術祭

芸術祭 11月16日日 ピナスホール

生涯学習フェスティバルから名称を変更。歌、踊り、劇など趣味のサークルが日頃の練習の成果を披露しました。



WINTER GARDENING 2025

12月20日(土)に信州ローズスタジアムで竹の灯籠づくりのワークショップが行われ、子どもから大人まで15名が参加しました。

講師の安曇野市の竹細作家古畑晃さんの指導で子どもたちも慎重に電動ドリルで竹に穴を開け思い思いの灯籠を作成しました。

夕方には四賀バラ公園で点灯式を行い、あわせて新企画のイルミネーションイベントも開催。ソーラー式のLED一万球が灯されました。

イルミネーションは1月下旬まで。暗くなつてから4時間ほど自動点灯します。



しが冬まつり

四賀でステージ活動を学ぶ子どもたちの発表の場として12月7日(日)に行われました。ダンス、太鼓、合唱のそれぞれの教室での一年間の成長の姿をピナスホールで披露しました。午後は工作体験のワークショップ、しめ縄作り、餅つきなどが行われ、冬の一日を楽しみました。

